
晚上走博体路（西四环—泉州路）

何时不再摸黑
12319热线：将情况转给中原区相关部门

一下雨孩子上学两脚泥
家门口新西街何时修好
惠济区住建局：施工方正在破产清算，将重新招标
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本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 汪永森
实习生 安欣欣 文/图）近
日，市民杨先生向郑州发
布·郑在办“城市服务台”反
映：“西四环和冬青街交
汇处东北角绿化带上有
个新建一年的运动场所，
没见开放过，也没有一个
开放运动时间公示牌。
为什么建了不用？希望
有关部门核实情况。”

9月25日，记者在西四
环与冬青街交叉口向北约
100米路东区域的生态廊
道之中，找到了杨先生所说
的运动场。该处运动场面
积 300多平方米，西侧大门
紧锁，内部为塑胶地面，已
安装篮球架，并在东侧树荫
之下设置有座椅供游人和
运动者休息，四周有高约 2
米的防护网，并有“禁止攀

爬”的标识牌，但未见建设
或管理单位信息。

据了解，该处运动场
与北侧的驿站均为西四环
绿化提升工程的一部分，
其中的自行车道、人行步
道及驿站、运动场均是该
项工程的亮点内容，经过
多年的建设和精心管理，
已经形成了花成海、树成
林的亮丽风景线。

9月25日下午，记者就
该处运动场的建设和管理
情况联系高新区城管局，工
作人员回复称该处运动场
应是修建四环快速路时建
设的，但还未向高新区城管
绿化部门移交。

随后，记者将此问题反
映给 12319城管服务热线，
工作人员表示将联系相关
部门核实该处运动场的建
设情况。

网友“木易杨”所在的正
商家河家华庭一号院位于江
山路与开元路交汇处向东约
1000米路北处，小区2020年
交付，房屋总数 2764 户。
2022年 2月，居民曾咨询小
区东门口新西街修路进展，
惠济区住建局回复：“预计
2022年上半年完工。”

相关规划显示新西街
（新兴路—盛产路）长约1600
米。道路周边除正商家河家
华庭一号院外，还有正商贾河
家园一号院及二号院、正商家
河家华庭二号院等多个居民

小区，郑州市第四高级中学附
属学校小学部、惠济区实验幼
儿园开元小区两所已开课学
校及在建的郑州市第四高级
中学附属中学，且学校入口均
在新西街设置进出口。

新西街的施工进展让周
边居民充满期待，但已经完
成土方清理的路面又被野草
覆盖，又让居民充满焦虑。

9月 25日上午，记者实
地探访新西街。新西街（新
兴街—诗仙路）为已硬化道
路，但尚未正式竣工通车，新
西街（诗仙路—新城路）和

（新城路—开元路）仍是土
路，长满杂草。与新西街交
汇的诗仙路、新城路、开元路
均为已开通道路。

9月 25日下午，记者致
电惠济区住建局反映新西街
周边居民及师生出行不便的
情况，并咨询道路完工通车
时间。工作人员核实后回
复：“新西街部分路段确已硬
化，但因道路施工方破产导
致剩余路段暂不能修建，目
前法院正在对其进行破产清
算，需等该程序结束后才能
对道路重新招标建设。”

本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 韩思萌）
近日，郑州发布·郑在办
“城市服务台”接到网友
留言：“博体路（西四环—
泉州路）路灯不亮，晚上
黑灯瞎火的，附近信号灯
也未开通，过往大车很多
且速度较快，很不安全，
希望尽快点亮路灯。”针
对此事，记者前往现场了
解情况。

9月 24日 21时，记
者来到博体路与西四环
交叉口，路口西侧道路
漆黑一片。沿着博体
路向西走，两侧路灯
均未点亮，信号灯也未
上岗。由于道路两侧
无光源，大部分机动车
行驶至此会选择打开远
光灯。

记者现场观察，路
灯、信号灯不亮的情况
下，一些大型车辆途经
此处时不减速。在人行
道和非机动车道，行人

需打开手机手电筒前
行，电动车打开远光灯
时不时鸣笛通过。

博体路（西四环—
泉州路）周边有永威金
桂苑等多个居民小区，
以及中原区西郡第二小
学。“到了晚上，人们喜
欢带着孩子出来遛弯。
前几天我下班从博体路
回家，就因为看不清路
差点被绊倒，现在每天
回家都是提心吊胆的。”
家住附近的陈女士说。

记者联系郑州市城
市照明灯饰管理处，工
作人员告诉记者该区域
不属于其管理，建议记
者致电 12319城管服务
热线反映情况。

随 后 ，记 者 致 电
12319 城管服务热线，
1131号客服人员表示，
会将此情况转给中原区
相关部门。

针对此事，本报将
持续关注。

西四环冬青街路口东北角生态廊道运动场大门上着锁
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这么好的运动场，为啥铁将军把门
高新区城管局：尚未移交 12319热线：联系相关部门核实情况
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惠济区新西街修建等待重新招标

近日，网友“木易杨”在
郑州发布·郑在办“城市服
务台”留言：“小区交房至今
已3年，东门口新西街始终
未见完工。道路沿途有两
所学校，学生上下学要经过
这条土路，一下雨，孩子们
上学就踩两脚泥。”
正观新闻·郑州晚报记者
汪永森 实习生 安欣欣 文/图


